



Gottfried Würcher
Ein bisschen cowboy

VÖ - 15.09.2023

Es war Anfang der 60er, unzählige Menschen saßen vor den oft noch in schwarz-weiß sendenden Fernsehgeräten und sahen sich die amerikanischen Westernfilme und Serien wie Bonanza an. Diese Filme zeigten raubeinige Cowboys auf ihren Pferden, betonten Gefühle von grenzenloser Freiheit und ganz wichtig, das Gute siegte am Ende immer! Im Hintergrund lief dazu der passende Soundtrack - amerikanische Country Musik. Auch klein Friedl saß damals mit der ganzen Familie vor dem Fernseher. Little Joe und der stämmige Hoss waren seine besten Freunde und kernige, ehrliche Countrysongs waren

schon früh seine absoluten Lieblingslieder.

GOTTFRIED WÜRCHER